

GRANADA

Compra y venta de apuntes y trabajos

Los precios son muy variados y en Internet se encuentran por entre veinte y treinta euros

12.01.09 - A. G. P. | GRANADA

A la caza de la mejor ganga. En este caso no es de ropa ni de electrodomésticos. Lo que buscan los universitarios como locos estos días son apuntes. A estas alturas algunos no tienen ni más de diez folios de apuntes de la asignatura de la que se examinarán en las próximas semanas. Primero se intenta con algún compañero de clase que esté dispuesto a que se fotocopien todas las notas que ha tomado él durante meses de clase. Si eso no funciona toca el segundo plan, comprarlos.

Aún queda gente a la que no le importa dejar sus apuntes, pero también los hay que piensan que lo mismo que ha ido él a clase que lo hubiera hecho el otro. Porque los hay que no tienen apuntes porque puede que estén trabajando y no tienen tiempo de ir a clase, pero también los que no han pisado la facultad o escuela porque se han estado en su piso o han empleado las noches para la juerga y a la mañana siguiente no había quienes le levantara.

Los hay que incluso ponen carteles en los tabloneros de anuncios de los centros universitarios diciendo que venden o compran apuntes. Pero también quienes hace años se sumaron a las nuevas tecnologías para eso de la venta y compra de apuntes. Así, en varias páginas web se pueden leer anuncios como: «Compro apuntes de cuarto de Filología Hispánica de la Universidad de Granada, del grupo de tarde. Es bastante urgente» o «Vendo apuntes y resúmenes de todas las asignaturas de Derecho: civil, penal, internacional público y privado, trabajo... A 20 euros».

Los reclamos que se pueden leer en Internet y que indican los precios van desde los 20 a los 30 euros. Hay más precios. No es caro si se tiene en cuenta que es el trabajo de muchas semanas. Si bien, a algún alumno sin dinero se le antojará que no es barato. Hay asignaturas de Derecho, Historia del Arte, Psicología... de los diferentes centros. Hay titulaciones en que han existido y aún las hay plataformas en las que se han puesto a disposición de los alumnos apuntes y pruebas gratis. En este caso el objetivo no es sacar unos eurillos. Lo que se pretende es ayudar a los estudiantes a preparar los exámenes.

Lo que también se mantiene es la oferta de jóvenes que pasan trabajos. Lo único que ha cambiado es que se han agregado nuevos formatos. Así se puede leer en algunos anuncios: «Trabajos por ordenador, impresos, en pendrive, en cd o como más te convenga. Rapidez, muy buena presentación y seriedad. 65 euros». Eso sí, lo que no hacen es hacer el trabajo. Se debe llevar el trabajo hecho. También los hay más cómodos y lo que hacen es fotocopiar trabajos de años anteriores. A veces los pillan los profesores y a veces no. Eso a pesar de que los docentes están muy concienciados en eso del plagio. Se ha creado incluso una plataforma en la UGR.

Mientras algunos universitarios aprovechan los últimos días de clase para comprar apuntes, otros lo que hacen es hacer fotocopias y más fotocopias en las reprografías de las facultades y escuelas sobre los últimos temas de las asignaturas, que en algunos casos ni dará tiempo a explicar en clase. Ese es otro debate que en la UGR como cuenta con muchos centros en ocasiones se dispersa. ¿Qué pasa cuando el temario no se da porque el profesor ha faltado a clase?

Las tutorías de los docentes es otro de los lugares más demandados estos días. Los universitarios tienen dudas, lo peor es que a veces no pueden localizar al profesor en días.